



防災の誓いを胸に刻む 奥出雲町消防出初式

奥出雲町消防出初式が1月14日、新入団員27人を含む約500人が参加し、町民体育館で行われました。

安部正教団長から「予防消防の一層の推進を図るとともに、消防団員として地域防災の責務と使命の重要性を再認識し、町民の負託にこたえてほしい」と訓示があり、全団員が気持ちを引き締めました。

式典終了後、多くの町民が見守る中、分列行進と一斉放水が披露され、今年1年の無火災を願いました。



繰り広げられる熱戦! スーパーホッケー交流大会

町民体育館で2月4日、第21回小学生スーパーホッケー交流大会が開催され、町内の小学校から19チーム186人が参加しました。

各試合とも目まぐるしく攻防が入り替わる展開で、子どもたちはコート内を駆け回りながら懸命にプレーしていました。

【男子】優勝 鳥上風神雷神ジュニア
準優勝 三沢スーパーボーイズ

【女子】優勝 かめっ子GIRLS
準優勝 鳥上風神雷神ガールズ



美味しいご縁にだんだん 第3回奥出雲横田まいもん小屋

2月5日、奥出雲横田まいもん小屋が、第3回横田まいもん小屋実行委員会の主催で開催されました。

横田モーターズ展示場と定住センターを会場に、趣向を凝らしたメニューが提供され、来場者はおいしい食べ物で心も体も温まり、満喫した時間を過ごしました。



世界、全国の舞台に挑む選手を激励

ユース(U-18)男子2017オクラホマホッケーカップ、第54回全国中学校スキー大会に出場する4人の選手の激励式が1月27日、役場仁多庁舎で行われました。

選手は大会に向けて、「これまで支えてくださった方への感謝の気持ちを忘れずに挑みたい」「自分の力を十分に発揮したい」と抱負を述べました。

ユース(U-18)男子2017オクラホマホッケーカップ
(1月28日~2月5日:ニュージーランド) 藤原 千里さん(横田高・3年)

第54回全国中学校スキー大会(2月2日~2月5日:山形県)
＜スラローム競技＞ 長谷川 美優さん(仁多中・3年)
＜クロスカントリー競技＞ 景山 慎平さん(横田中・1年)
松崎 唯斗さん(横田中・1年)



復活から40年 日刀保たたらで操業始まる

鳥上地区の日刀保たたらで、1月中旬から2月初旬にかけて、たたら操業が行われました。1月18日には、今年最初の操業となる火入れ式が行われ、(公財)日本美術刀剣保存協会、日立金属安来製作所などの関係者30人が出席し、操業の安全と成功を祈願しました。

安全祈願のあと、村下の木原明さんと渡部勝彦さんにより、「初種」と呼ばれる砂鉄が炎の吹き上がる炉に投入されました。それから3昼夜休みなく木炭と砂鉄を入れる作業が繰り返行われました。

たたら製鉄は、冬期の操業の他、砂鉄の採取や木炭の焼成など1年を通して行われています。たたら操業で生産された鋳から選別された玉鋼は、全国の刀匠へと頒布され、日本刀の原料となります。

~まちのできごと~

留学生お別れ会を開催

横田高校の留学生DIDTAP RUNGROT君(愛称ベン君)のお別れ会が1月22日に奥出雲町国際交流協会主催で開催されました。



写真:1年間の留学を終えたベン君(中央)

日本のお汁粉とベン君の母国タイのプアローイというお菓子を作り、それらを食べながら奥出雲滞在中の思い出話に花を咲かせていました。

ベン君との別れを惜しみつつも、参加者全員で楽しい時間を共有することができました。

スキーの技術を競う

1月29日、第50回陰陽三井野原スキー大会、第50回仁多郡スキー選手権大会、第47回仁多郡中学校スキー大会の3大会を兼ねた大会が三井野原スキー場で開催されました。

競技はスラロームとクロスカントリーの2種目が行われ、選手は日頃の練習の成果を競いました。

- スラロームの部**
 <小学男子> 1位 石原 大雅さん (八川小)
 <小学女子> 1位 景山 和葉さん (八川小)
 <中学男子> 1位 景山 慎平さん (横田中)
 <中学女子> 1位 長谷川 美優さん (仁多中)
 <一般男子> 1位 田中 洋さん (出雲SC)
- クロスカントリーの部**
 <中学男子> 1位 松崎 唯斗さん (横田中)
 <中学女子> 1位 加藤 美咲さん (仁多中)



彬子女王殿下がたたら操業見学

彬子女王殿下(寛仁親王殿下第一女)が、自ら総裁を務める団体「心游舎」の皆さんとともに来町され、たたら見学と奥出雲町の神話ゆかりの地を訪問されました。

「心游舎」とは、日本の未来を担う子どもたちに「本物」の日本文化や心を伝えていくための活動を続ける団体です。

彬子女王殿下(前列左から2人目)と三沢地区の皆さん

出雲神話をめぐる旅と題された今回の訪問では、1月20日と21日の両日にわたり、たたら操業と鋳出しの見学だけでなく稲田神社、三沢地区、そして奥出雲多根自然博物館周辺等でも研修が行われました。

特に三沢地区では、三澤神社参拝の後、公民館を会場に事前に用意した三澤池の水を使ったお茶会など、地域の方との交流も深めていただきました。



交通安全表彰 緑十字銀章 佐藤 慎一さん(三成)

佐藤さんは、多年にわたり自動車の運転を通じ交通事故の防止と交通の秩序の確立に貢献された功績が認められ、一般財団法人全日本交通安全協会より交通栄誉章「緑十字銀章」が贈られました。

受章おめでとうございます。